

## IRENE ROMERO, PREMIO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN ONCOLÓGICA

La doctora Irene Romero García, del Hospital Universitario Virgen de las Nieves, ha logrado el VII Premio Nacional de Investigación Oncológica. El trabajo merecedor del galardón ha sido publicado en la prestigiosa revista 'Cancer Research', que edita la AACR, Asociación Americana para la Investigación del Cáncer. El premio está dotado con 6.000 euros y es convocado por la Fundación Benéfica Anticáncer San Francisco Javier y Santa Cándida de Granada.



IDEAL

## Los hospitales cierran desde hoy más de 300 camas en la provincia

El SAS contratará a 22 profesionales de refuerzo para los centros de atención primaria de la Costa Tropical

### ■ D. OLIVARES

**GRANADA.** Desde hoy y hasta que finalice septiembre, una 320 camas de los hospitales granadinos pasarán a la reserva y quedarán cerradas durante tres meses –de julio a septiembre–, según los datos que aportó ayer el Servicio Andaluz de Salud (SAS). El porcentaje de camas hospitalarias que se mantendrán en situación de reserva será del 14,21%, cifra similar a la del año pasado (13,9%). Este mínimo incremento supone que al menos seis camas más permanecerán cerradas con respecto al periodo estival de 2014. En total, la provincia cuenta con alrededor 2.221, según el Catálogo Nacional de Hospitales del Ministerio de Sanidad de 2013.

El número de camas que permanecen en reserva, según explicó la Consejería de Salud en una nota de prensa, se planifica tras analizar fac-



Firma del convenio entre Salud y el Colegio de Médicos. ■ A. AGUILAR

tores como la actividad quirúrgica programada, el índice de ocupación de años anteriores y el descenso de la demanda asistencial. Durante la última década, el porcentaje de ocupación de los hospitales no ha superado el 80% de media en el periodo estival, lo que supone que cada

verano alrededor de un 20% permanece libre. De este modo, la previsión de camas en reserva (14,21%) «no supera en ningún caso el porcentaje de las que permanecen libres». Aún así, «las que se encuentren en reserva están siempre en disposición de ser puestas en funcio-

namiento de manera inmediata de ser necesario», señalan desde el SAS.

### Refuerzos en la Costa

Durante los meses de verano se realizarán más de 6.200 intervenciones quirúrgicas, 262.500 pruebas diagnósticas y 283.600 consultas de especialista, según detalló ayer Salud, que en estos tres meses contratará en la provincia a 22 profesionales de refuerzo para los centros de atención primaria de la Costa Tropical. El SAS se reforzará con 11 médicos y 11 profesionales de enfermería para los centros de atención primaria de Almuñécar, Salobreña, Torremueña, La Mamola, Calahonda, Castell de Ferro y La Herradura. Por otra parte, 18 centros de toda la provincia permanecerán abiertos en horario de tarde, como complemento a los dispositivos de Cuidados Críticos y Urgencias operativos en los centros de salud y la actividad prestada en los seis hospitales públicos.

Estos datos se conocieron ayer durante la firma de varios convenios de colaboración entre la Junta y el Colegio de Médicos para el desarrollo de la sostenibilidad del sistema sanitario público, que se celebró en la Escuela Andaluza de Salud Pública con la presencia del consejero de Salud, Aquilino Alonso, y los presidente del Colegio General de Colegios de Médicos, Juan José Rodríguez Sendín, del Consejo Andaluz, Antonio Aguado, y del Colegio de Granada, Javier de Teresa.

## Vithas Nuestra Señora de la Salud presenta su nueva web de reproducción

### ■ R. I.

**GRANADA.** La Unidad de Reproducción Asistida (URHA) perteneciente al Hospital Vithas Nuestra Señora de la Salud, presentó ayer los innovadores servicios de su página web [www.tufertilidaddesposible.es](http://www.tufertilidaddesposible.es). El evento se celebró en el Hotel Elba de Motril. El hospital Vithas Nuestra Señora de la Salud pertenece al grupo sanitario Vithas, que cuenta en España con 25 centros, 12 hospitales y 13 centros monográficos altamente especializados denominados Vithas Salud.

A través de este portal, y de forma sencilla y accesible, el usuario, puede conocer tanto al equipo de médicos y psicólogos especializados en fecundación como los detalles del proceso de reproducción asistida: el miedo a descubrir infertilidad, cómo afecta esta inse- guridad a la pareja y cómo se afronta todo el tratamiento.

La web [www.tufertilidaddesposible.es](http://www.tufertilidaddesposible.es) informa con todo detalle del procedimiento de fecundación in vitro (FIV), inseminación artificial, congelación de embriones y reproducción asistida, facilitando y acercando el acceso del usuario a los servicios de esta unidad a través de la información y el servicio de cita online.

En estos momentos, «Vithas está inmerso en la construcción del nuevo hospital Vithas Nuestra Señora de la Salud en Granada. El grupo sanitario cumple así con el compromiso adquirido con los granadinos a finales de 2012 y reforza el liderazgo y la vocación de largo plazo de Vithas en la provincia», según una nota del propio grupo. El nuevo hospital se situará entre la avenida Santa María de la Alhambra y las calles Sala de Dos Hermanas, de los Aljibes y Rauda. El centro «responde a las necesidades sanitarias de los granadinos, tendrá un marcado carácter innovador y contará con la última tecnología». El paciente, centro de la atención de los profesionales médicos y sanitarios del hospital, contará con asesoramiento y atención personalizada durante todo el proceso.

**marLESSER**  
salud & belleza

MÁXIMA EFICACIA  
AL MEJOR PRECIO  
GARANTIZADO

Fotoestimulación  
Electroporación  
Cavitación  
Presoterapia  
Radiofrecuencia  
OverTester  
Over Body  
Ghibli

INTRATE A LA PISCINA  
CON HASTA 1 KILO MENOS POR SESIÓN

C/ Gracia, 49 GRANADA | Tlf.: 958 53 61 54 - [www.marlessr.com](http://www.marlessr.com)